



Referenz Villa Arquint Uznach

Restaurationsarbeiten in Sandstein (Fassade) und Kunststein (Treppen und Bodenplatten)

BAUBESCHRIEB

Die ehemalige Fabrikantenvilla der Textilfirma Rotfarb in Uznach, die seit mehreren Jahrzehnten durch die Arztfamilie Arquint bewohnt wurde, ist innen und aussen komplett restauriert worden und die Mieter sind im Frühling 2019 eingezogen. Im westlichen Teil des grosszügigen Parks wurde ein neues Mehrfamilienhaus realisiert, die Villa im Ostteil wurde in mehrere Mietwohnungen umgenutzt, wobei die wesentliche Bausubstanz möglichst beibehalten wurde. Dies betrifft vor allem die von uns ausgeführten Restaurationsarbeiten am Objekt.

LEISTUNGEN

Restauration der Fenstereinfassungen und Sockel aus Sandstein, der Ballustraden aus Pietra di Vicenza sowie der Treppenanlagen und des Terrassenbelages aus Kunststein.

BAUSUMME

CHF 30'000

ZEITRAUM

2018 - 2019

PROJEKTVERANTWORTLICHER

August Kuster



Südensicht mit Treppe und Balustrade



Nordansicht Turm und Treppenanlage Ost